
令和元年度 第２回下呂市有線テレビ放送番組審議会 議事録 

 

開催日時：令和２年２月 25 日（火） 19 時 30 分～21 時 00 分 

場   所：シーシーエヌ下呂支局 ２階会議室 

 

（審議委員）下記審議委員 10 名中７名の出席 

細江  正人  様  一般視聴者代表（審議会会長） 

桂川   豊  様  教育委員会代表（審議会副会長） 

中川  元宏  様  欠席 農業委員会代表 

今井美佐子  様  欠席 観光協会代表 

小林  浩二  様  商工会代表 

内木すえ子  様  福祉関係者代表 

中島  春子  様  一般視聴者代表 

細江  和明  様  一般視聴者代表 

川口  太三  様  一般視聴者代表 

佐々木礼子  様  欠席 一般視聴者代表 

 

（指定管理者） 

鈴木  邦夫  様  技術部部長兼メディア推進部部長 

田中  弘志  様  下呂支局長 

 

（事務局・下呂市） 

青木 直幸 生活課長 

長尾 飛鳥 生活課 主査 

田口 誠    

秘書広報課 主任主査 

 

用語：「生活課長」を「課長」、「秘書広報課」を「広報」、「下呂ネットサービス」を「ＧＮＳ」、

「シーシーエヌ株式会社」を「ＣＣＮ」と表記 

 

□会長あいさつ 

□課長あいさつ 



■議 事 

「チャンネル下呂」放送及び自主制作番組（下期進捗・来年度上期計画） 

 

ＣＣＮより説明 

以下、協議内容 
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ＣＣＮ） 
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委員⑤） 

 

 

ただいまの件につきまして説明がありました。何か質問や意見等はありますか。 

LedyGo のカメラワークや話し方について改善されている。 

番組は議会だけでなく、委員会等も中継することは可能なのか？ 

委員会は議会事務局との調整ができれば可能だが、予算の関係があるため、関

係部署で情報を共有していきたい。 

週刊まめなかなで福祉をテーマにした新コーナーはとても参考になる。 

テレビ回覧版は市民であれば告知等で利用していいのか？ 

基本的にはテレビ回覧版ではなく、番組の中で市民からの告知として周知するよ

うにしているため、今後も活用してほしい。 

番組で学校の季節性インフルエンザ等の情報を発信することは可能なのか？ 

番組は週一更新となるため、リアルタイムの情報発信は難しいのが現状だが、デー

タ放送を活用することで可能となる。データ放送の配信は、下呂市生活課や各

振興事務所でも受け付けているが、周知不足と思われるため下呂市で改善して

ほしい。 

データ放送の活用は今後も検討してほしい。 

市内の住民福祉活動グループを紹介する番組はとても身近に感じるため、今後

も続けてほしい。 

番組では知り合いや孫の顔がみえることが嬉しい。 

来年度以降に下呂市文化祭の特別番組をすることは可能か？ 

昨年の番組審議会において、下呂市文化祭を子育て世代から要望が出ていた

龍神火まつりに変更した経緯があるため、今後も視聴者や委員からの意見を取り

入れながら調整していきたい。 

各地区の消防団を紹介する番組はどうか。番組としても長い期間で放映できるた

め検討してほしい。 

龍神火まつりは非常に良かったが、番組構成については検討してほしい。 

従来から放送している「わがまち再発見」と、新番組の「飛騨国 下呂の旅」はどう

違うのか？ 
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わがまち再発見は、飛騨高山ケーブルで番組制作したものを放送しており、高山

市を中心として歴史の背景や現代に伝承しているものを取り上げている番組であ

る。飛騨国 下呂の旅は下呂市の観光ＰＲに特化した番組となるが、内容の更

新する予定はない。ターゲットは宿泊している観光客であり、時間帯も観る機会

が多い時間に組んでいる。 

番組の地区構成をみると、「ぎふわっか」は岐南町近辺がメインであり、「わがまち

再発見」は高山市のため、下呂市のイメージがあまり湧いてこない。 

新型コロナウイルスの注意喚起がデータ放送にあるが、対応策の詳細を記載して

はどうか。また、臨時ニュースで取り上げる等の対応ができるならお願いしたい。 

スポーツ番組を多く取り上げているのはありがたい。また、地域のサークル活動等の

団体も要望があれば取り上げてほしい。 

LedyGo の出演者が２人から１人になったのはなぜか？ 

交渉する範囲が狭かったかもしれないが、出演までに至る交渉が難航した。暫く

予定はないが、次回はアプローチを変えて企画するのはありだと思う。 

 

その他 

 

委員⑥） 
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委員⑥） 

ＣＣＮ） 

下呂市のホームページが更新されるとのことだが、GNS のバナーの予定はあるか。 

バナー等で周知できるよう検討している。 

ＧＮＳのホームページも見やすくしてほしい。 

ホームページは新しく変更する予定である。 

 


